
ПРОТОКОЛ № 24 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. Об уплате имущественных налогов физических лиц. 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021  

№ 51-VII ДГ «О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 

годов».                                     

3. О внесении изменений в решение Думы города от 27.09.2012  

№ 238-V ДГ «О дорожном фонде города Сургута». 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2020  

№ 690-VI ДГ «Об утверждении Положения о регулировании отдельных 

вопросов реализации инициативных проектов в городе Сургуте». 

5. О внесении изменения в решение Думы города от 04.03.2022  

№ 97-VII ДГ «О реализации права органов местного самоуправления 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры на осуществление деятельности по обращению  

с животными без владельцев». 

6. О перечне земельных участков, находящихся в муниципальной 

собственности и подлежащих формированию для строительства. 

7. О согласовании условий торгов по предоставлению земельного участка, 

находящегося в муниципальной собственности, для строительства. 

8. Об условиях приватизации муниципального имущества (пакет акций 

акционерного общества «Новые технологии в строительстве» 47,68%). 

9. О внесении изменений в решение Думы города от 28.06.2007  

№ 233-IV ДГ «О Положении о гарантиях и компенсациях для лиц, 

проживающих в районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностях 

и работающих в органах местного самоуправления, муниципальных 

учреждениях города Сургута». 

10. О внесении изменения в решение городской Думы от 25.03.2004  

№ 314-III  ГД «Об утверждении Положения о муниципальном 

негосударственном пенсионном обеспечении работников органов городского 

самоуправления и муниципальных организаций города Сургута». 

11. О признании утратившим силу решения Думы города от 02.03.2022  

№ 84-VII ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки за счет средств 

местного бюджета».       

12. О внесении изменений в решение Думы города от 01.06.2010  

№ 755-IVДГ «О пенсионном обеспечении лиц, замещавших муниципальные 

должности на постоянной основе, муниципальные должности председателя, 

заместителя председателя, аудиторов контрольно-счетного органа  

и должности муниципальной службы». 

13. Об утверждении перечня объектов, в отношении которых планируется 

заключение концессионных соглашений в муниципальном образовании 

городской округ Сургут в 2023 году. 

14. О дополнительной мере социальной поддержки спортсменам 

некоммерческих организаций, осуществляющих деятельность в области 
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физической культуры и спорта, за достижение спортивных результатов  

в соревновательной деятельности. 

15. О внесении изменений в решение Думы города от 29.10.2021  

№ 7-VII ДГ «О показателях оценки деятельности Главы города  

и Администрации города». 

16. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011  

№ 876-IV ДГ «Об утверждении перечня услуг, которые являются 

необходимыми и обязательными для предоставления органами местного 

самоуправления муниципальных услуг, а также порядка определения размера 

платы за оказание таких услуг». 

17. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 812-VI ДГ «О Положении о муниципальном земельном контроле». 

18. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 813-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле в сфере 

благоустройства».     

19. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 814-VI ДГ «О Положении о муниципальном жилищном контроле». 

20. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 815-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле на автомобильном 

транспорте, городском наземном электрическом транспорте и в дорожном 

хозяйстве».                 

21. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 816-VI ДГ «О Положении о муниципальном лесном контроле». 

22. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

23. О внесении изменений в решение Думы города от 08.11.2022  

№ 218-VII ДГ «Об утверждении Положения о предоставлении гарантий 

депутатам Думы города Сургута, осуществляющим свои полномочия  

на непостоянной основе».   

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

28.11.2022 

14.30 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 16: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу; по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4,  
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председатель постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку   

Гаврилов А.С. – по избирательному округу № 5 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку   

Гринченко М.С. – по избирательному округу № 12 

Синенко Д.В. – по избирательному округу № 15, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу     

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Калиниченко Т.В. – по избирательному округу № 18 

Кучин А.С. – по избирательному округу № 19,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной политике 

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной политике 

Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 

Мазуров В.С. – по избирательному округу № 23 

Гужва Б.Н. – по избирательному округу № 24, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города 

Трапезникова Э.Р. – по избирательному округу № 25,  

председатель постоянного комитета Думы 

города по социальной политике 

 

Список присутствующих прилагается  

 

Председательствующий: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     
 

I. СЛУШАЛИ: ОБ УПЛАТЕ ИМУЩЕСТВЕННЫХ НАЛОГОВ 

ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ 

 

Докладывала Трофимова Е.В. – заместитель начальника 

Инспекции Федеральной налоговой службы по городу 

Сургуту ХМАО – Югры 

 

Проинформировала о сумме начисленных имущественных 

налогов, а также о задолженности по налоговым платежам.  
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Представлен информационный ролик о необходимости 

уплаты налогов. 

 

В обсуждении вопросов о возможности размещения расчётов 

по налоговым платежам на портале «Госуслуги», уровне 

собираемости имущественных налогов и рейтинге города 

Сургута в ХМАО – Югре по данному показателю приняли 

участие Нечепуренко Д.С., Кучин А.С., Трапезникова Э.Р., 

Трофимова Е.В.  

 

ВЫСТУПИЛ:     Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города  

 

Поблагодарил заместителя начальника Инспекции 

Федеральной налоговой службы по городу Сургуту  

ХМАО – Югры за отлаженную работу ведомства.  

 

ВЫСТУПИЛ:    Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Представленную информацию принять к сведению.  

 

РЕШИЛИ: Представленную информацию принять к сведению.  

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2022 ГОД  

И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ»                                

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 13-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок. Администрацией города проработаны 

предложения Контрольно-счетной палаты, подготовлена 

таблица поправок.Также департаментом финансов 

представлена информация по вопросу включения в решение 

Думы нормы о казначейском сопровождении платежей  
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по муниципальным контрактам. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании 

Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 27.09.2012 № 238-V ДГ «О ДОРОЖНОМ ФОНДЕ ГОРОДА 

СУРГУТА» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 13-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 22.12.2020 № 690-VI ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О РЕГУЛИРОВАНИИ ОТДЕЛЬНЫХ 

ВОПРОСОВ РЕАЛИЗАЦИИ ИНИЦИАТИВНЫХ ПРОЕКТОВ 

В ГОРОДЕ СУРГУТЕ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     
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Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 13-м 

заседании Думы принять проект с учётом поправок.  

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.  

 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 04.03.2022 № 97-VII ДГ «О РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВА 

ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПО ОБРАЩЕНИЮ С ЖИВОТНЫМИ 

БЕЗ ВЛАДЕЛЬЦЕВ» 

 

Докладывал Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города  

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 13-м заседании Думы принять проект решения  

с учётом поправок. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

VI. СЛУШАЛИ: О ПЕРЕЧНЕ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, НАХОДЯЩИХСЯ 

В  МУНИЦИПАЛЬНОЙ  СОБСТВЕННОСТИ  И  ПОДЛЕЖА- 

ЩИХ ФОРМИРОВАНИЮ ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА 
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Докладывал Сорич И.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

В обсуждении вопроса о принадлежности земельного участка 

с кадастровым номером 86:10:0101230:1247, выставляемого  

на аукцион по продаже права аренды, приняли участие  

Болотов В.Н., Сорич И.А., Шаров В.А. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос не рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города. Проект 

решения согласован в аппарате Думы без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. По итогам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях предлагается на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить на 13-м заседании Думы принять проект решения 

в представленной редакции. 

 

VII. СЛУШАЛИ: О СОГЛАСОВАНИИ УСЛОВИЙ ТОРГОВ  

ПО ПРЕДОСТАВЛЕНИЮ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА, 

НАХОДЯЩЕГОСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ, ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  

 

В обсуждении вопроса об условиях торгов по предоставлению 

земельного участка приняли участие Кучин А.С.,  

Дворников А.В. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил, что вопрос не рассматривался на заседании 
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постоянного комитета Думы города. Проект решения 

согласован в аппарате Думы без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. По итогам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях предлагается на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

Иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.    

 

VIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ПАКЕТ АКЦИЙ АКЦИОНЕРНОГО 

ОБЩЕСТВА «НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ» 

47,68%) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

В обсуждении вопросов: 

1)   о порядке реализации преимущественного права  

при продаже пакета акций АО «Новые технологии  

в строительстве»; 

2)   о составе активов и пассивов АО «Новые технологии  

в строительстве»;  

3) о критериях формировании оценочной стоимости пакета 

акций акционерного общества 

приняли участие Болотов В.Н., Гужва Б.Н., Калиниченко Т.В., 

Синенко Д.В., Шаров В.А., Дворников А.В. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Отметил, что на заседании профильного комитета два из шести 

депутатов воздержались при принятии данного проекта 

решения. Предложил внести поправку в проект решения, 

чтобы продажа имущества осуществлялась через аукцион  

с возможностью реализации преимущественного права путём 

перевода на себя прав и обязанностей победителя аукциона  

по его результату. 
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ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

Иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 28.06.2007 № 233-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ГАРАНТИЯХ И КОМПЕНСАЦИЯХ ДЛЯ ЛИЦ, 

ПРОЖИВАЮЩИХ В РАЙОНАХ КРАЙНЕГО СЕВЕРА  

И ПРИРАВНЕННЫХ К НИМ МЕСТНОСТЯХ  

И РАБОТАЮЩИХ В ОРГАНАХ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ, МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

УЧРЕЖДЕНИЯХ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 13-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции.  

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  
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X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 25.03.2004 № 314-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О МУНИЦИПАЛЬНОМ 

НЕГОСУДАРСТВЕННОМ ПЕНСИОННОМ ОБЕСПЕЧЕНИИ 

РАБОТНИКОВ ОРГАНОВ ГОРОДСКОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 13-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

  

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.   

 

XI. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМ СИЛУ РЕШЕНИЯ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.03.2022 № 84-VII ДГ  

«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ ЗА СЧЕТ СРЕДСТВ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА»       

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  
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на заседании постоянного комитета Думы города  

по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 13-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции.   

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.06.2010 № 755-IV ДГ «О ПЕНСИОННОМ 

ОБЕСПЕЧЕНИИ ЛИЦ, ЗАМЕЩАВШИХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ НА ПОСТОЯННОЙ 

ОСНОВЕ, МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ, ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ, 

АУДИТОРОВ КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОГО ОРГАНА  

И ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ» 

 

Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления кадров  

и муниципальной службы Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 13-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции.  

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

XIII. СЛУШАЛИ: ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ ОБЪЕКТОВ,  

В ОТНОШЕНИИ КОТОРЫХ ПЛАНИРУЕТСЯ 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНЦЕССИОННЫХ СОГЛАШЕНИЙ  
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В МУНИЦИПАЛЬНОМ ОБРАЗОВАНИИ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ В 2023 ГОДУ 

 

Докладывал Колунин Д.В. – начальник управления 

инвестиций, развития предпринимательства и туризма 

Администрации города 

 

Проинформировал о том, что в перечень объектов,  

в отношении которых планируется заключение 

концессионных соглашений в 2023 году, включён объект 

физической культуры и спорта – спортивный комплекс  

с искусственным льдом в мкр. 44.  

 

ВЫСТУПИЛ:   Гужва Б.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил важность строительства спортивного комплекса  

в Западном жилом районе из-за отсутствия подобных 

объектов. Предложил организовать рабочую встречу 

депутатов всех уровней (муниципального, окружного, 

областного) для определения приоритета вновь включённого  

в перечень объекта перед пятью спорткомплексами,  

на которые уже заключена концессия, после определения 

окончательной стоимости их строительства.  

 

Возражений не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

XIV. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ СПОРТСМЕНАМ НЕКОММЕРЧЕСКИХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИХ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

В ОБЛАСТИ ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА,  
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ЗА ДОСТИЖЕНИЕ СПОРТИВНЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ  

В СОРЕВНОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

 

Докладывал Ющенко М.В. – начальник управления 

физической культуры и спорта Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 13-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

XV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.10.2021 № 7-VII ДГ «О ПОКАЗАТЕЛЯХ 

ОЦЕНКИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ГЛАВЫ ГОРОДА  

И АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 

Докладывала Мединцева С.Г. – начальник отдела социально-

экономического прогнозирования Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 13-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
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комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.  

 

XVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПЕРЕЧНЯ УСЛУГ, КОТОРЫЕ ЯВЛЯЮТСЯ 

НЕОБХОДИМЫМИ И ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ ДЛЯ 

ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ОРГАНАМИ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ,  

А ТАКЖЕ ПОРЯДКА ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ 

ЗА ОКАЗАНИЕ ТАКИХ УСЛУГ» 

 

Докладывала Мединцева С.Г. – начальник отдела социально-

экономического прогнозирования Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать доработать проект 

решения до депутатских слушаний. Проект решения был 

доработан. Также поступили поправки из Администрации 

города о дополнении перечня услуг муниципальной услугой 

«Выдача разрешения на вступление в брак 

несовершеннолетним лицам». Предложил принять проект 

решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях предлагается принять проект решения 

рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

СЛУШАЛИ:   XVII. О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 812-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЗЕМЕЛЬНОМ КОНТРОЛЕ»; 

 

XVIII. О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 813-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ В СФЕРЕ 
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БЛАГОУСТРОЙСТВА»; 

 

XIX. О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ»; 

 

XX. О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 815-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ НА 

АВТОМОБИЛЬНОМ ТРАНСПОРТЕ, ГОРОДСКОМ 

НАЗЕМНОМ ЭЛЕКТРИЧЕСКОМ ТРАНСПОРТЕ  

И В ДОРОЖНОМ ХОЗЯЙСТВЕ»; 

 

XXI. О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 816-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЛЕСНОМ КОНТРОЛЕ» 

 

Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопросов.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города  

 

Сообщил, что вопросы рассматривались на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопросов члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы принять 

проекты решений в представленной редакции. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ:  По итогам рассмотрения вопросов на заседании комитета 

рекомендовать на 13-м заседании Думы принять проекты 

решений в представленной редакции. 

 

XXII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывал Рябчиков В.Н. – депутат Думы города, член 

комиссии по наградам Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса.  
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ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 13-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

  

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании комитета 

рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

XXIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 08.11.2022 № 218-VII ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ГАРАНТИЙ 

ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА, 

ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМ СВОИ ПОЛНОМОЧИЯ  

НА НЕПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ».   

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 13-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

ВЫСТУПИЛ:   Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Обратил внимание на то, что статья 24 Регламента Думы  
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города не предполагает принятия каких-либо решений  

на депутатских слушаниях. Таким образом, если депутаты  

не голосовали, соответственно и решения нет. Обратился  

с просьбой о том, чтобы на депутатских слушаниях 

председательствующий не озвучивал решение о том, что 

рекомендовано принять решение большинством. Озвучивание 

данных слов на заседании Думы может оказывать влияние  

на позицию депутатов, которые не присутствовали  

на заседании комитета, либо тогда необходимо дополнять 

Регламент Думы города, предусмотрев голосование. 

 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 

 

Пояснила, что депутатские слушания не предполагают 

голосования, а по вопросам, которые не рассматривались  

на заседании комитетов, депутаты проголосуют на заседании 

Думы. 

 

В обсуждении: 

1)  высказанного предложения депутата; 

2)  вопроса о включении поправки в проект решения  

«Об условиях приватизации муниципального имущества 

(пакет акций акционерного общества «Новые технологии  

в строительстве» 47,68 %)» 

приняли участие Болотов В.Н., Кураева Е.В., Олейников А.И. 

 

 

 

И.о. Председателя Думы города             А.И. Олейников 

 

 

 

Секретарь, начальник отдела  

организационного обеспечения  

Думы города аппарата Думы города           Л.Р. Таран 
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Список присутствующих на депутатских слушаниях  

28.11.2022  

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

3.  Кириленко А.М. – заместитель Главы города 

4.  Шаров В.А. – заместитель главы города 

5.  Фомагин В.Б. – советник Главы города 

6.  Новикова М.А.  – директор департамента финансов 

7.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

8.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

9.  Емельянова Р.Г. – начальник управления имущественных 

отношений департамента имущественных  

и земельных отношений 

10.  Усов А.В. – заместитель директора департамента архитектуры 

и градостроительства 

11.  Сорич И.А. – заместитель директора департамента архитектуры 

и градостроительства 

12.  Лаптев Е.Г. – заместитель директора – начальник управления 

молодежной политики департамента культуры  

и молодёжной политики 

13.  Бурундукова И.В. – заместитель директора департамента городского 

хозяйства 

14.  Вибе И.Д.  – начальник отдела финансово-экономического 

планирования департамента городского хозяйства 

15.  Романов А.А. – заместитель директора департамента архитектуры 

и градостроительства 

16.  Салий М.А. – заместитель начальника контрольного управления 

17.  Панова Е.А.  – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности Администрации города – главный 

бухгалтер 

18.  Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта 

19.  Колунин Д.В.  – начальник управления инвестиций, развития 

предпринимательства и туризма Администрации 

города 

20.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров и муниципальной 

службы 

21.  Гусев И.В. – и.о. начальника службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций  

и аналитики  
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22.  Бурла Ф.В. – начальник аналитического отдела правового 

управления 

23.  Мединцева С.Г. – начальник отдела социально-экономического 

прогнозирования 

От Контрольно-счетной палаты города: 

24.  Жуков В.И. – председатель  

От прокуратуры города: 

25.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От ИФНС России по г. Сургуту: 

26.  Трофимова Е.В. – заместитель начальника Инспекции Федеральной 

налоговой службы по городу Сургуту  

ХМАО – Югры 

От помощников депутатов: 

27.  Галкин Г.Б. – помощник депутата Думы города Сургута  

Клишина В.В.  

От аппарата Думы города: 

28.  Кураева Е.В. – руководитель  

29.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

30.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

31.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

32.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического и кадрового 

обеспечения 

33.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы города 

34.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного обеспечения 

Думы города 

35.  Балина Ю.В. – консультант отдела организационного 

обеспечения Думы города 

36.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

37.  Леханова Д.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

38.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

39.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

40.  Неупокоев Е.Н. – корреспондент ИА «Ура.ру» 

 


